



30 de noviembre del 2006

Contacto: Iris Amador (202) 224-1011

Se reduce tiempo de espera en centros médicos para veteranos *Según informe que Craig, presidente del Comité para los Asuntos de los Veteranos, solicitó.*

WASHINGTON, DC. – Reportes de la Secretaría de Asuntos de los Veteranos, dados a conocer recientemente, reflejan mejorías en el nivel de atención a nuevos veteranos. En los primeros meses de este año, casi 18,000 veteranos esperaron un promedio de 30 días para obtener una cita para ver a un doctor. Para octubre, el número de veteranos que había esperado esa misma cantidad de tiempo había disminuido a menos de 4,000.

“Una mejoría de 80 por ciento en un año es extraordinaria”, dijo el senador Larry Craig, presidente del Comité del Senado para los Asuntos de los Veteranos. **“La tendencia es favorable”**.

Algunos de los mayores cambios se han observado en la región noroeste del país que el departamento de Veteranos llama “VISN 20” (*Veterans Integrated Service Network 20*), y que comprende porciones de Alaska, Washington, Oregon, Idaho y un condado de Montana y otro de California.

En el segundo trimestre del 2006, más de 7,000 veteranos en esos estados habían esperado un mes o más para ser vistos por un médico. Para octubre, solamente 2,000 veteranos habían tenido que esperar 30 días o más.

Craig dijo que el reto ahora es continuar acortando esos períodos de espera. Reconoció la labor del director de la región, Max Lewis, por revertir la situación. **“El asumió el cargo a finales del año pasado y ha lidiado con los problemas subyacentes”**, expresó.

El año pasado, luego de que salieran a relucir los problemas presupuestarios del departamento, el Congreso le pidió a la secretaría que presentara informes periódicamente para estar al tanto de lo que estaba sucediendo dentro de la dependencia.

“Cuando vimos que había un déficit en el presupuesto, nos movilizamos para llenar el vacío y autorizar los fondos adicionales que el departamento necesitaba”, dijo Craig. **“Y para evitar que sucediera otra vez, solicité que la secretaría le entregara informes trimestrales al comité”**.

“Creo que la medida está dando resultados; los informes nos ayudan a tener la mano en el pulso para conocer las necesidades de los veteranos de Estados Unidos”, concluyó.

Más de siete millones de personas están inscritas en el plan de salud para veteranos, y según funcionarios del departamento, el 96 por ciento de ellos tienen acceso a un médico en menos de 30 días desde cuando solicitan una cita. La cifra es menor solamente cuando se trata de médicos especialistas, por dos por ciento.

